

Communiqué de presse



Paix en Pays basque : et maintenant les prisonnier-e-s !

Plus de 100 personnalités et 40 organisations soutiennent le rassemblement pour la paix au Pays basque prévu le 9 décembre à Paris

Ce jeudi 23 novembre s'est tenue à Paris, au siège de la Ligue des droits de l'Homme, une conférence de presse pour présenter la mobilisation massive et déterminée intitulée "Paix au Pays basque : maintenant les prisonniers !" et organisée par les Artisans de la paix, le 9 décembre prochain, à Paris.

Cette conférence de presse a également été l'occasion de mettre en avant le soutien de plus de 100 personnalités et plus de 40 organisations signataires de l'appel "Au risque de la paix".

Retrouvez ci-dessous l'appel "Au risque de la paix" ainsi que le dossier de presse relatif à la mobilisation du 9 décembre :

► [Appel "Au risque de la paix"](#)

► [Télécharger le dossier de presse](#)

Contacts presse:

Virginie Péron et Chloé Keller (service communication de la LDH) : 01 56 55 51 07/08, communication@ldh-france.org

Maitena Thicoipe (responsable communication pour Bake Bidea - Le chemin de la paix) : 06 76 82 85 36, bake.bidea@gmail.com